

Tagesordnungspunkt 12

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Nordost am 23. April 2008

Josef-von-Lauff-Straße

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, im oberen Bereich der Josef-von-Lauff-Straße (Einmündung zur Sonnenberger Straße) ein absolutes Halteverbot einzurichten.

Begründung:

Die im oberen Abschnitt der Josef-von-Lauff-Straße parkenden Fahrzeuge verengen die Fahrbahn derart, dass eine Durchfahrt bzw. Durchkommen von Fahrzeugen im Bereich an der Einmündung zur Sonnenberger Straße kaum noch möglich ist. Bei größeren parkenden Fahrzeugen muss man auf den Bürgersteig ausweichen, was jedoch durch die sich dort befindlichen Poller erschwert wird. Von der Maßnahme wären lediglich drei bis vier Parkplätze betroffen.

Beschluss Nr. 0055

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Graffy
Ortsvorsteher